



En verdad, el carácter y el comportamiento del Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— era (según) el Corán

Dijo Sa'd bin Hisham bin 'Amir al encontrarse con 'Aisha —que Al-lah esté complacido con ella—: «¡Oh madre de los creyentes!, infórmame acerca del carácter del Mensajero de Al-lah —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— ». Dijo: «¿Acaso no recitas el Corán?». Respondí: «Claro». Entonces dijo: «En verdad, el carácter y el comportamiento del Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— era (según) el Corán».

[رواه مسلم في جملة حديث طوبيل]

Le preguntaron a la madre de los creyentes 'Aisha —que Al-lah esté complacido con ella— acerca del carácter del Mensajero de Al-lah —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él—, y esta le contestó con una respuesta elocuente y le remitió al Sagrado Corán, que reúne todos los atributos de perfección; y dijo que él era la personificación de la moral del Corán: cumplía lo que le ordenaba y se alejaba de lo que prohibía. Su carácter era obrar según el Corán, mantenerse dentro de sus límites, adquirir sus modales y aprender de sus ejemplos e historias.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/8265>

النّجّاة الخيرية
ALNAJAT CHARITY



لجنة الدعوة الإلكترونية
E-DA'WAH COMMITTEE
EDC

